

mission, et, de plus qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, "The Powell Paving Co.", le contrat pour la pose de pavage imperméable, comme suit:

Pavage imperméable "Hassam", 6" sur fondation, la verge carrée, \$2.40;

et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Lu un avis et protêt de la "Warren Bros. Co." signifié à la Ville de Montréal, au sujet de la soumission présentée par la "Barber Asphalt Paving Co." pour la pose du pavage à macadam bitumineux et imperméable.

Déposé aux archives.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: D'accepter la soumission de MM. Laurin & Leitch pour la pose du pavage "Bithulitic," sans engager la Ville à prendre aucune quantité déterminée de ce pavage.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: D'accepter la soumission de la "Ontario Asphalt Paving Co., Ltd." pour la fourniture de pavés d'asphalte comprimé.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à MM. Laurin & Leitch le contrat pour la fourniture et la pose des trottoirs en dalles de pierre, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

"New York Split Bluestone"

Dalles, 4' x 2' x 2" d'épaisseur et plus, la verge carrée, posée.	\$1.99
Dalles, 5' x 2½' x 2" d'épaisseur et plus, la verge carrée, posée.	2.09
Dalles, 6' x 3' x 2½" d'épaisseur et plus, la verge carrée, posée.	2.39

et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—M. l'échevin Leclaire

Propose: D'accepter les soumission de MM. Laurin & Leitch, pour la fourniture et la pose des trottoirs en dalles de pierre "Ohio Gray", et de M. F. D. Lawrence pour la fourniture et la pose des trottoirs en dalles de pierre sciées "Berea Ohio".

M. l'échevin Molson propose en

Amendement: D'adjuger à M. F. D. Lawrence le contrat pour la fourniture et la pose des trottoirs en dalles de pierre sciée "Berea Ohio."

Pour: Lapointe, Molson, Giroux, O'Connell et Martin—5.

Contre: Leclaire—1.

Ledit amendement est ainsi affirmatif.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à M. F. D. Lawrence le contrat pour la fourniture et la pose de trottoirs en dalles de sable conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

Dalles sciées "Berea Ohio"

Dalles, 4' x 2' x 2" d'épaisseur et plus, la verge carrée, posée.	\$1.85
Dalles, 5' x 2½' x 2" d'épaisseur et plus, la verge carrée, posée.	1.99
Dalles, 6' x 3' x 2½" d'épaisseur et plus, la verge carrée, posée.	2.20

et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: D'adjuger à la Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal le contrat pour la fourniture et la pose de trottoirs en dalles de pierre et en dalles de ci-

and that a contract be prepared accordingly when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Leclaire it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for work in Waterproof Pavements according to the specifications terms and conditions and form of tender, be awarded to the lowest tenderer The Powell Paving Company as follows:

Hassam Waterproof Pavements, 6" foundation per sq. yard, \$2.40,

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

Read a notification and protest at the request of the Warren Bros Company, to and against the City of Montreal, in regard to the tender submitted by The Barber Asphalt Paving Co., for laying Bituminous Macadam Waterproof Pavement.

Filed of record.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the tender of Messrs. Laurin & Leitch for laying Bitulithic Pavement be accepted without binding the City to take any quantity of same, whatever.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the tender from The Ontario Asphalt Paving Co. Ltd, for supplying Compressed Asphalt Blocks, be accepted.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying and laying Flagstone Sidewalks according to specifications terms and conditions and form of tender, be awarded to Messrs. Laurin & Leitch, as follows:

New York Split Bluestone

Flags, 4' x 2' x 2" thick and up, per sq. yard laid. . \$1.99

Flags, 5' x 2½' x 2", thick and up, per sq. yard laid 2.09

Flags, 6' x 3' x 2½", thick and up, per sq. yard laid 2.39

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

Ald. Leclaire moved:

That the tenders of Messrs. Laurin & Leitch, for the supplying and laying Ohio Gray Flagstone Sidewalks, and of Mr. F. D. Lawrence for the supplying and laying of Berea Ohio Sawed Flagstone Sidewalks be accepted.

Ald. Molson moved in

Amendment: That the contract for supplying and laying Berea Ohio Sawed Flagstone Sidewalks be awarded to Mr. F. D. Lawrence.

The Committee divided thereon:

Yeas: Lapointe, Molson, Giroux, O'Connell, Martin—5.

Nays: Leclaire—1.

So it passed in the affirmative, and it was

Resolved: Accordingly.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying and laying of Cement Flag Sidewalks according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to Mr. F. D. Lawrence as follows:

Berea Ohio Sawed Flags

Flags, 4' x 2' x 2", thick and up, per sq. yard laid \$1.85

Flags, 5' x 2½' x 2", thick and up, per sq. yard laid 1.99

Flags, 6' x 3' x 2½", thick and up, per sq. yard laid 2.20

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying and laying Flagstone and Cement Flag Sidewalks, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to